
町長杯争奪園際雪合戦で優勝したホワイトベフーズの面々

広　報

しべつ

萌える海と大地･され糊交流郷
2月18E]午前10時から判ナイトll'ン

川北葦のつどいイベントの一環で｢'gD

標津町長杯争奪国際雪合戦大会｣ガ行
なオつれ､標津地区から出場のホウイト
へプフーズチ-ムガ優勝しました｡

監督の千葉元さんは､｢まさかの健勝
です｡一日とても楽しかった｡来年も

是非参カロする｡温泉で体をあたためま

育.J楽しい遊びの一時であったことを

満足げに冨看してくれました｡
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-厳冬1の一夜を子供と共に果し<すごそう-を合言葉に､二月十七･十八日に川北上田組球場を会場に.-oナイトイン川北冬のつどいか開催され､約五千人ガ集まりました｡
会場は､｢ふるさと川棚〝遊〟｣

をテーマとした文･:｢が中央の高さトメートルもある11で作られi)メインステージの輝に人き-炎小されていましたoその頂上には大きな仙･火ム=かF*;]され､糾十火ランナーを努めた上川修平(川北小Lハ)-んの人切により点
火､赤々と燃える焚火は搬Rir,の

`攻に`屑明る-.Ejかちな州ハ八
をりえてくれまLLJ｡

その周辺には､｢どもたちに

人′丸のあるアンパンマンや-ラエモンから､j=E･なつかしうらしま人邦や州れでも作っL'ことの

ある雪だるまなどなど･L二義のヤ像と道東一を誇る}.巾巨大迷路'アートギャラリーもありました.

ギャラリーには､小梨利氏(

川北中学校止)　の斗=と細見拭氏(荊川北小学校数蝿･現･E･標津酌什小中学校長)　の版州による二人鵜が行なわれ､その話哨しい作目…に会切を満ずれる人漣はZを妃入っていました｡

また､何んといっても了ども

たちに大人ハ刈たっL)のは､メインステージかJrL十メートルにおよ､山水卜すべリム=の.gS即でした｡ステージ機の耶･火ム日までの断段がナビもL)ちのれ列でヒソシりつまりへ　掛りの(･人.〓変=;の八･>]は大小を張り乙から刈応しすヘリ目させていました｡

頑張った実行委員
今回で一一河口を迎えたナイト

イン川北冬のつどい'実れ委員会を組織し､過皐l別の経磯で柑LfH伝と教訓をもとに'地域のi八州化と人目せLJ企州･選:::i:を川るへ-､虹に充実発鵬させることを抑1]い4日い､叫び｢厳冬の`

聖火台の前で記念の∨

メイン会場で開会式

夜をナ供と共に難し-すごそう｣を今`〔糞とし､自分達の牲れ行った､そして什んでいるふるさとの仲は孤とふるさとへの夢をテーマとして紺r棚を進めLJD

卜数回のれ介せ後'介dFE]もま

とまり　月　十日頃からいよい

よ会場唯備に入ったo m=委
‥日は約日人'叩仰峠問は夜の

ヒ峠から卜叫頃までか･七f.唯備州m小の什器延へ人‥;約九百人､#,きしのさに粒の小に入れたアルコール979とにか-あれもこれもと1舛懸命租張ったo

本番が終えて｢).小姓と人

慨の心配かいつも娘を離れなかった｡1人cl戦の成功のため力を入れたo;七Cの榔柚的な参加が‖ふけってうれしいo小

道東-を誇る雪中巨大迷路

さら叫でもし大と=L=労を巾ねることで大きなことができるnmを村ちましたoあきのこない冬まつりにするため今後も新しいものを取り入れたい｣-lTJn委;誠1と治って-れわo



'90ナイトイLJ川北

スノーモービル競技会

ノ

勝利する｡-吐き伐り遊子が同数だったらどうするって7-叩LJまの残り数の多いチームが勝利するというものです｡

大会では初職各チーム
は初めての続映でもあり米綿が恋-､とまどいなからの試合展開でしたが

この町に走ホすることを期待します｡

入会の成縦は次のとおりで+o

▼優　勝　ホワイトペアーズ▼準優勝　N]=回OH▼第一位　L山約･馬ソ鹿S▼努力慾(敗名復活優勝)

ホットミルキーズ

ー　貨‖E総鞭卜万円でした　-

人気上々町長杯争奪

国際雪合戦

.-oナイトイン川北冬
のつどい会場では'二日閲にわたり盛沢山のイへン-が開催されましたo

厳寒の冬空に放つふ

るさと花火･一千人以上を弘めた川北ウルトラクイズ･演歌ショーやチャリティーオクシ

ヨンなど､翌日はスノーモービルの競技会や今凹初めての試みであった　｢町長杯争奪閲際

雪合戦大会｣が行なわれました｡
この大会は'″雪合戦が仰って

きた〟で話題の昭和新山E際半合職を川北に再現さ吐ようとの実行委員の思いが力強い行効力で実現しました｡

参加チーム数は､アホつらチ

ーム'馬ソ鹿st　かんぽんや､などなど愉快なチーム名を抱けて十六チームが参加しました｡
ルールは→チーム選手九名'

五分間で三七ッ-マッチ'平だまlセット.チーム九卜個所特できへ勝敗は相手チームの旗を奪取したチームが勝ち.
時間までに旗を奪取できなけ

れば'相手の曾だまに当たらない生き残り選手の多いチームが

畔が･fつにつれ'二川職に勝ち進む各チームはゲームにも慣れLJせいか独自の峨術を見せるなど試合に櫨り上りを見せ､敗北チームの中には-やしさのあまりにヘルメットを雪にたたきつけて輿衛している選手もおりへ大きな歓声がわいていました｡
この巧合戦を担当したチーフ

の合凹泰之さん　(二十四･川北)は｢冬のつどい会場と同時の幣偏LJつたので人変でしたo入会が無事終了したので実行委員皆んなホソトしています｡来年も必ず開催しL)いと考えていま+a今年に噌しての参加を期待しま

すoJと語っ

㌍7.''竃rk,Tjj



今井忠一さん(68)

職業として､町村林等地域の造林経過に人き-｣El献するとともに､永年森林保全

員献してきたことを坪山に荊別の今月小心一さんは､上付八日･札幌,E敢朽文化会館で北海泊林北朝及指噂竹光功労名感謝状を

今井忠一さん

授]=TLましたo
e･=さんは昭和11

-k牛に燕別地区で造林慾を常みました｡

以米二十九年仙造
林`筋､｢人を倣うことで､那枚のないよ

うにといつも範を配っています■

‖`日の什事が終ると一安心

しますuJまi)｢側係名皆さんのおかげでこの･25はいたLJくことかできましたo健儀でいる限りこの什部は紙けていきます.Jと仕恥に対する苅柄えと受代の･〟‖こびを話してくれました｡

町職員による移動申告事務

お済みになりましたか

所得申告は-

確定巾九日はお済

みになりましたか〇三月卜五E=が山終申ルUnですo

投機税渦状では
期間中'叫･皿比税の巾仙口と所糾税の確這巾小口を移動会切により項付しております｡この移糾会場他管<;では･l<施されておらず雌津町の特徴的な申七=項付方法で今川は三月11.;の

し

伊茶仁全域で終rLますo

昨年税務課で所相中』=を受け

付けた什数は約八五十作'本年二月　l十八日呪力'日程の半分を過ぎご`L;LMと順湘な受仙小猫となっていますが､税務保では､=1=終二･三日か毎年込み入=うので申告の済んでいない方は
tJめに役場窓口へと呼びかけていますo

止しい申告で過人な税を納め
ることのちいよう､税関なことかあれば担当職‖;に田閏しましょうQ

幼児からl舷まで選手六十名参加
月l`卜八日に川北

公比館ホールで範　上回松津別甥手近遊子棉大会か六十部の適才参加により行われましたo

大全は､形･組才の

･S合せて十凹排日から
なり､それぞれの選五･は'気合のこもった試合をしていまLi)o

また､この人公は小
樽前で開かれる全円入会TL適合の〓切株を決める大全でもあり､各

)

榔目前二`位までの過Fが出場権を牝得しましたo

試合純米は次のとおりです｡-　健勝選了のみ　ー

(形の都)▼小･:li中級の部へ川-ハ牛)仰木　珊　(川北小川)
▼小甘中経の部(　1　年)大骨小.山人‖(概津小　)▼小;i:･･初級の郎-内村F_卜(横は小二▼幼児の部～桜ル幣太(川北幼)▼小学卜級の部13･川効目爪(雌津小=)▼小･･==･l般女了の那--γ　忍('般)　▼中･.=川

`触朋√の部-.;崎　毅(中標津高二入組手の部)▼小:]･小紋の部(MI六勺)I.八岡炎心朗(川北小川)　▼小;.. i,中級の部へlI二tT)入管小百分(標津小　1)　▼小学q初級の郁-=T川　城(標津小
一)▼小学任上級の郎-;T川力

気(標津小生▼中学作の部-五IL嵐幣▲郎(榔津中･.)　▼申二日=･.般女/の部-藤本幸｢(概枠中`)▼小∴=回･l般E;Irの部-伺5　悟(中標津‖叫一)



栄-かつLrもちつ音大舎

｣古多軸小や
校(鍛治一一1郎校太･児布教-,<戟)　は､二月七日地域のお年寄り卜八七を;7校に招いて'もちつき大全をするなどして交流会を行いました｡

この交流会は
地域のお年寄りと児玉がふれあい､娯楽を通じて親･父を深めるというもの｡

午前九時から開会式の後､き

っそ-児黄がお年写りから人榔当時のことや廿日の…L.+校の様了へ俄争に杓ったことなどの絹を聞かされ､熱心に聞き入っていました｡

その後'もちつき入会､まず

はおじいちゃん･おばあちゃんが十とも速にr本をとウスに入っL)もち米をキネで　件懸命こねELますo

子ども達か交f=でもちつきを

すると人きな歓声がわいていました｡｢難しいね｡倍んな孫のようももの､長t:きしてよかったよ｣と`人のおばあちゃんo

幣んなのつ

いたおもちで各会をとり'午後からはケートポールで洪しい､時を過ごしていましたo

大平洋レミコン労働紳介標津
支部(蛇名武士支部艮)は'一月六口に役域毅郎委‥tl合を訪れ､ひな人形師り一式を寄贈しましたo

このプレゼントは八･牛で六_

uo糾支部は､労働組人=の福祉不発の一環として取組み､実施しているものです｡
八･年は忠勤小や校(新山圭､

郎校良･iJ亜九右)　へ脚られました｡新山校滋は､｢坪校で人切に伐っていきます｣と､お礼の
I:腰を述へましたo

交替でモチをつく子どもたち

プロスキ十三浦雄一郎氏来町

スl+I-慎l技l講l習蘭

.IL■一~｢-

金山スキ-場で'プロスキーヤーの一一.捕雄▲郎氏による'スキ-試技鵜円合が行なわれへ　約.日二｢令の小･中;i:i生や`娘のスキー愛好石らが参加しました｡

諦田公では

三浦氏より｢

けがのないよう楽し-スキ-過びをしましょう｣とあいさつを壕け､打.卜人の参加満は初･中･卜級に分かれ､基本的な桝. ;ヘリから‖川性も技術まで指導を受けていましたo

講習公が終/すると1E上か.)
的尤する`浦氏の束快な捕りに参加名はHを妃張っていました.

′遂

実技指導をする三浦氏



漁業について勉強会

横津町第二和音年間発合議(
吉田孝▲座長)は､二月十日標津漁業協同組合を訪れ､佐賀陽

l専務から標津の漁業の現状と課題･進むべき方向などについて講を聞き勉強会を行いましたo

同会議は'町が昨年七月まち

づ-りに琴苗をしてもらおうと町内累菜種から二十人の満年を集めて設置しました｡
佐賀専務は｢標樺の漁業は'

資源管稚烈漁業を推進しているo昨年はサケが史ヒ最高の水揚となったo今後もより竺足した漁菜を続けるには､さけ･ます･ホタテなどの賛糠の増大･労働

力不足に対応する省力化･漁業の近代化など'これら鞍凍･経営基盤の強化が求められる｡また､資源の適正な配分も素質･流通関係では輸入対策･地元の加工処理能力を高めることや､加工施設･保管施設の繋備充実が必要､消費者ニーズに食った新製品の開発も大事｣と話して-れました｡

その他､組合の組織や財務な

どの請を聞き'訪れたノンハ-は｢魚の新種改良はできないかベニザケの宙成は､頗津の漁獲された魚の流通経路は､まi)加工処理体制は'クナシリ偽が返還になった場合の漁業は｣などの質問か出ていましたo

同会議はな月卜日を全人日の目

としていますo

楓津脚刷れ㈲い伽皿体楓セ1ン倒一院厩LuJ

鮎千鶴開音
二月七日に根室市公民館で北

方領土の日根室管内少年弁論大会が行われ､標津町から山崎達者(標津中二)と佐藤千鶴子さん

を頼ってこの他に住むことになっLJのです.

三十年頃千島歯舞諸島居住者
連盟が発足し'祖父は'標津地区の支部長に任命されました｡別海･羅臼を合めての地区でしたo最初の頃名籍を作るため別海町･標津町･羅臼町と山戸づ

)

返り'来て良かったと思ったそうですo糾父の故郷択捉由は'どうなっているのでしょう｡無人島なのか､私にはわかりませんo

叔近は'日ソの友好は深まっ

ておりますo　テレビで色々でておりました｡北方領土返還も先が明る-なったようですoやはり'北方紙上のよ-見える根室

内部を紹介
平成元年十月に着工を

始めておりまLLJ標津町ふれあい加工体験センターが二月十五日建物が完成し'備品についても二月二十八日没講を完了いたしました｡これにより三月十二日㈲午前九時より午後四時の日程で町民の皆様に内部をご案内申し上げますので多数のご来場をお待ちしておりますo

住所　腰椎郡標津町字標

津一`二六一番地

電話　二⊥　七四C)

標津町役場
(水産課如し開発係)

センター完成場所

私は槻後の第二世代の任まれ

で､先の戦争については､授業で学習したり､たまにお年寄りの方から講を開--らいで'実感としてはまるでありません｡

私が通っている古多糠の中学

校は､海岸線から奥に三km入った小甘川い所にあり'→年中､特に冬は天気が良ければ速-の海の土にうっすらと白い雪をかぶ

)

砲に自由に行けない分'引き掲げてきた人達の飴に対するr思い入れ｣は相当なものがあると思いますo

そこは懐かしい故郷であり､
先祖のお墓もあるからですo

小さいころ遊んだ山や川｡物質文明が発達し､なんでも

お金さえあれば手に入る社会に住んでいればこそ､不日由な中



(盲多様中二)の二名が参加し､
日頃の北方領土に対する思いを発表してきましたo

発表者は根室管内十名でした.また､山崎君は根室管内少年
弁論大会長井を､佐藤さんは根室管内小中学校長会々長十をそれぞれ受十しました｡

二人の弁輸内容を紹介しまbP

山崎　遠くん
(標津中2年)

本日この席へ出られたのは､

祖父が択捉島の引き揚げ者だったこと'昭和二十八年八月十五
E;大東髄戦争に､日本は敗戦し､

日本間有のg:島と樺太をソ池に占領され'択捉島と樺太の人を残し他の国後･色丹･歯舞諸島の三島の人々はすぐに'引揚げ命令が出され追われる棟にして一番近い根室地域にたどり着きましたo祖父達'択捉島の人々はその後へ樺太につれていかれ昭和二卜二年九月二十九日何一つ持つ事が許されず着のみ､新のまま引揚船で由緒港に入港しましたoそれから､標津の知人

)

つ閃き妙いて'ようやく出来あがりました｡十五年間におよぶ返還運勅を続けたのです｡その後､四十五年'病気で倒れてしまいました｡祖父は四十九年日月二十日に家族の看護のかいもな-この他を去っLJのです｡亡なった祖父の'心の中はどんなだったのでしょう0僕は中学生になって祖父の丸持ちがわかり祖父の意志をついで北方領七返還に参加したいと思いましたo

昨年祖父の導きのように北方

少年として標津中学校より選ばれて他の人たちと東京へ向いました｡翌日各大臣にお目にかかり領土返還を二円づつお相いしましたo　翌日相馬肘の中学作や良好股の中学jjJ.千乗の中学生などと交流会がありましたoあちらの中学生は北方領土のことはあまりわかりませんoそれで僕達は飴の講もしました｡

昨年'国後･色丹･多准･志

発島にも初めて墓参が許され標津町からも二人許叶されましたoお花や供物をそなえて線香を上げて先祖に手を合わせた時'感激のあまり泣いたそうですo根室への船の中で何度も偽をふり

地域の若い牧代が先頭に立って僕達中学生もいっしょに参加料来れば､北方領土返還連動が統-と思います｡

それにはまずへ僕達中学生が
関心をもつことですo僕達はそれぞれクラスに所属していまもだからクラスの中で関心を広げていくのですo

先祖が残した領土を､三代目

の僕達が取りもどすまで､がんばろうではありませんか｡

佐藤千鶴子さん
(盲多様中2年)

)

った国後が'あざやかに見えますo

国後のほかの島々はよ-は見

たことないけれど'やっぱりきれいなのでしょう｡

海の上にきれいに浮かぶ国後

を見るたびに'｢皆はあの島にもた-さんの日本人が住んでいて標津や根室と自由に行き来をしていたのだろうなoJ　｢一回行ってみたいなoJと思っていますo

昔､あの島々に暮らしていた

人達は今はどこで何をしているのでしょうかo

時々､私はそんなことが気に

なりますo

実際､私の同園には島から引

き揚げて来た人はいな-'島についての話はほとんど聞くことがなかったから､島から引き揚げてきた人達がそれ以後､どのような思いで'どのような生活をしていたのかを知る機会がなかったからです｡

引き揚げてきてから半枚紀を
過ぎようかという今'引き揚げてきた人の年令も高-なってきているでしょう｡

たしかに今'北方領七は日本

の支配権が及んでいませんが'

にも'自然や資源にi=･Sまれた叫事が思い出されるのではないでしょうか.

だから私は昔'北方領土に住

んでいた島に自由に如き釆できるようにt n本とソビューの政府は配慮してあげてもよいのではないかと思います｡

今'私達はたれでも遠いアメ

リカやヨーロッパへ自由に旅行できるのに､自分達の目の前にある島々には墓まいりさえ自巾に術けないのです｡

子を差し延へればすぐにでも

届きそうなその島々に'自分の意識では行-ことができないなんてへ　悲しいことではないでしょうかo私の故郷が北方蝕IL]なら'いや北力徹土でな-ても'朽-ことが許されないところであったとしても'私は自分の命をはってでも行ってみたいと思いますo

それがこの世に牡をう;た人

間としての.<直な感情ではないでしょうか｡



とても声か大きい要ちゃん｡あまりいたす

らはしなくても､声か大きいだけEj立つそう

です｡葺這近はあ母さんか変ちやhJの前からち

ょっと離れると大きな声で泣いてしまいま可｡

愛ちやhJは/てナナか大好きです｡バナナを

食へているときは､両手をたたいて喜ぶそう
ですo　泣いているときも､食べ物をあげると

静かになるそうです｡

ひな祭りは誕生日とかさなっているので､

おじいちゃん､おばあらやれノを呼九ノで､盛大

に売祝をするそうですo
｢健康で､明るく､素直な手になって伯.と

まj‡ヨさhJは愛ちや九ノにほほ笑みかけました｡

｢ストレスはクロスカントリー

スキーと共に去りぬ｣

坂本雅遺さん
(後藤.日柄勤楕)

この町に移リtlんで卜　∵午t
H然かいっぱいのこの=1で冬の仰臥はクロスカントリースキーを楽しんでいます｡(別封-渉くスキー)　長い榊.椴には馴じみの滞いスポーツであったとH心います.恥抑税技､耐久レース､

州Uからある汗水たらしてjせき
切って=･=捌する'そんijイメージで見られていたからかも知れませんo近勺は入会も礁んになってきましたが'速さで順位をやっ入会は少な-､むしろ楽し

み･LJから･:止止を目指すレースがほとんとですo　私も′小の(‖つL)仲川と出場して米しんでいますが､L桝別i=Ⅳ`U.[]kmクロスカンーり-大会Jその`つですC咋叫より八･勺と少しでi山いタイムを出したいとい心うのは人の川'そのためにレ-～'に;る前に体力つ-りをしておかぬJば･なりませんCそれか偲収につながり､又*=段倣わない筋肉を使うので少しは岐れますか'化小のそれとはEF1 '朗な快い城れです｡

)

肉体疲労より精神岐労'それらを解消するためにも新郎ij空気を的いっぱい収い込みなから､竹原を歩-｡=l別色を楽しみなから､やがて汗とj=(に雑念は消え娘がからっばになる'これか私のストレス解州法の一つですoA･隼も又.湧別悦野での入会に参加のナ定でいますo参加する都度'走るというよりヨタヨタと歩-ような折りの私にも､オホーツクの流水を渡る0　本Tに冷い寒風の吹-中で暖かい=L技を送って-れた細別川ケ=1付の人々の心に町おこしの帖L=;を兄いだしたような､そん･Llなにかに又ふれた-て八･叶も日を流してこようと以っていますo

ここ数年､}-叫に於ても色々

なイへン-か催されるようにも[てきましたか､私が州別で埋けたと川じ心いを㈹係石のみならずt E=比こぞって121化的･州接的であれ械棚的に参加して'遠氷の人々を帽か-迎えることかできたならと考える人･〓この=∵, J･･

次のあなたは､枇本さんか遊んだ松川の細沢炎甜さんですD



標津町指定金融機関に
『根室信用金庫』を指定

し

町は､財政規模の拡大にとも
ない､年々叫大すtO出納事務をより効率的･迅速的に進め､何よりも町民の皆様が便利に利用できtOように､平成二年四月二日から指定金私機関による出納事務の取扱いを始めますo

指定金触機関の制度は､従米
役場の出納室でyIっている'税金･保持料･水道料･中食などの受け入れや､役域から支払う公金の4.4刑事頻を法律に基つき町が指定した食融機関に取扱わせる制度です｡

町は'指定金融機関として､

減食の承認を糾て根富信用食畑を指定いたしましたo

川月からは'役場iH納室昔日

に指定令融機関である根室付用命峠概拙文仏の役場派山所が設けられ､収納事務や支払事務を糾うことになります｡

粗食など収納命の取機いにつ

いては'根室応用金柿各店､さらに収納代確金融機関として'別衣のとおり'概津漁業協同組合･標津町=LY光協川組合･拓椎鈍行･北洋鈍行･労働金庫･釧路商｢応用組合の各中標津支柄また'収納代珊郵便官幣として剛内行郵便局を指定いたしました｡

これら金触機関の窓E)に'町

収納事務を行う機関(別表)

名　　　　　　　　　　称指定の　区分

指定金融機関F根　室　信　用　金　庫

2.収納代理金融機関l標　津　漁　業　協　同　粗　食

標　津　町　農　兼　協　同　組　令

北海追柘碑銀行中標津支店

北　洋　銀　行　中　標　津　支　店

北海道労働食Tl'i･Hll雌雄支店

釧路商工信用組介rLl標津支店

標　　　津　　郵　　便　　局

川　　北　　郵　　便　　Tui

.･顎　　別　　郵　　便　　Fp3)

ナI-　　多　　糠　郵　便　　局

3.収納代坤郵便洋平

か発行した納税通知書や納入通知書によって税金･水道料･年金などを納入することができるようになります｡

役場からの支払については､

爪求者の人々からの申出により指小心令融機関を通して､応用金棒･銀行･漁業協川組合･広兼協同組人目仲Tの本人名義の‖座に｢∪座粘杵払｣を行うほか､役

甥派出所での現金払いや小切手払い'あるいは送食小StLや郵便伽件による脂地払いによる支払いを=うことになりますC

｢日経械特払｣にしますと'

これまでのように役城川的窓Uへ災金に来られな-ても済みへまた､触収==に収入印紙を貼付する必安がありませんし､非iZ=に便利になりますので'皆様のご稚解ご協力をお粘いいたします｡



国際サケ会議
標津サーモンパークをPR

第五回国際サケ合議が､東京

にサケを呼ぶ合などの主催で二月十七･十八日に東京都世附谷区で開催されましたo

外国五カ国(アメリカ､カナ

ダ'イギリス､ソピエ-､オースーリア)　の招待者と日本の関係者が多数参加した今回は､｢カ

平成3年1 0月偲オープン

平成4年5月一般公開

第5回国際サケ会議

ンハックサーモン運動と学校教育｣｢環境運動と行政の役割｣　のふたつのセクションで各国代虫の意見表明がありへ　その後'討論が行われまLL)o

また､｢環境教育を進めるため

にはどうしたらいいか｣というテーマのシンポジユウムでは'環機運軌の難しさを認徹しながらもいろいろな提l.Hが出されまLt･1.

また'多摩川二子橋の下流で
行われた第十凹臼のサケ放流式には､東京にサケを呼ぶ会を始めとして都内百余校にのほる学校て'ふ化･飼持した稚魚を放流し､カンハソクサーモン迦軌を盛り卜けました.

この肺上で､本町かF=巾建設
中の標津サーモンパークの殺鼠目的へ施設の概要などを脱明しまLi)か､外国の代よ名を始め田内の関係省が非常に関心を小しておりました｡

国際サケ会議は､一九八..午

十一月､札幌サケの会代表が､カナダ･イギリスの関係者らに呼びかけ､第7回合議が札幌市で開催されました｡

カナダ･イギリス･アメリカ

などで'サケをシンボルに環境運動を展開している同体の代表五人と'札幌サケの合など国内のカンパソクサーモン運動を実施している代表者約三十人が参加して'それぞれの清新内容を発来し'お互いに国際的な観点で環境運勤を見直してい-ことを目的に開かれLJものですo

同時に､国により違う文化や

伝統をお互いに理解し合い'同際衣好の輪を拡げようとの目的を持つようになっていますo

今回の会議のなかで｢国際子

ども現場ミーティング｣では､それぞれの国の代衣が｢川をきれいにするためにどうしたらいいか｣　のテーマで意見を発表しましたo

子供の発衣のなかで､環境を

守るためには｢`人一人が､考えは地球規模で､行動は身近なところから実雌する｣としめく-つたのが非;._:{に印象に残っております｡

サケ科の瓜の特徴は大き-

``つあります｡

つは形です｡他の魚には

らい脂ひれを背びれの後に枯っていますQ肥ひれは筋のようにみえる条が
･Lj-布端に他のひれと3i別できます〇

二つ日は雌卵の域所

ですo　サケは産卵朽刺

盤の重言科

水を求め上流へ上流へとそ卜し産卵の幣偏をします｡1填る河川は稚魚の時代を過した河川であり'これはとても不思

○　議なサケの能力です｡

㈹聞知のl錯誹錯縞了
であることです｡従って北太平洋および北入内洋の脚力の魚といっ

を淡水で.汀いますo Gサケの例では河川で放流された雑魚は一句から石咋粕で生消しますが､必らず河川にl以り､涌

てよいでしょう｡しかし､繭や球での放流も試験的に行なわれています｡



郵便局では｢明るい暮らしの設

計･簡易保健･郵便年金新加入運

Gh,J　を展開しておりますo　あなた

の生活設計に郵便F,:)の簡易保健.

郵便年金を.′

○お子さまの学資食に

学資保険
○お子さまの独立､結婚の戦備に

成人保険

○明るい老後のために

特別終身保険

その他ニーズに合わせた数多く

の商品を用意しております｡くわ

しくは郵便局のセールスマン､窓

Uで｡

毎年冬になりますと屋根に横も

った宵･水などが落ちて､ *行者

がけがをしたり､死亡したりする

ことが､しばしばおこります｡

皆さんも､冬期閥の生活にはご

苦労されていると思いますが､冬

期間の事故をなくすために､次の

ことに注意してくださいo

●道路に屋根の可が落ちるような

建物は､づ二大な宵のすへFJ Lしめ

をつけるようにしてくださいo

●たとえすべり止めがあっても､

必ず点検して､悪いところがあ

れば､早めに修繕するようにし

てください｡

●尾根の常･氷などは早めにおろ

すようにし､おろすときは妙行

者や遊んでいる子供達に注意し

てくださいo

●砧根から落ちた雪･水や敷地内

の雪を道路にllJJ.しますと､渉行

者や串の運行に支障となります

ので､出さないfうにしてく7'i

さい｡

北海道開発FL,j

北　i毎　　逝

北海i立　瞥察

相良年金の保険料はもう納めま

したか｡納め忘れがないかどうか

お調べくださいo　保険料を納め忘

れていますと､ ~万一一の事故のとき

陣`吉基礎年金や遺族其礎年金など

を受けられないばかりか､将来､

老齢基礎年金さえ受けられないこ

とがありますo　もし納め忘れの保

険料があればすぐ納めましょう｡

平成フ亡11 4月から平成2年3Tl

までの保険料は､ Jj組8,0()OIlJで

す｡

平成2年度分の同定資産課税台

帳の縦覧を下記の日精でjTないま

す｡

r]分の財産の確詩息をしてみまし

ょう｡

妃

日時　3月1日-3月20日まで｡

E]職相を除く毎u′l硝i8時

45分から午後5時までo

(1'H L､土曜t]は正′r-まで)

場所　標津町役場税棉課

中標津保健所では精神保健相誠

を下記のとおり実施いたします0

.-7己

読:施目口　3日15日(木)

実施場所　中糠梓保健所

覚醒剤や麻薬など｢LIjい粉｣の

汚染が拡人し､乱用者も主輔や学
Jlミにまで及んで∵おります｡

｢白い粉｣に関して巨=こしたり､

耳にされた･柄鞭を1TX寄r)の税関へ

通報してください｡

たとえき純なことでも結構で+a

密輸1 lo希

℡01532-3-2001

根室税関支署

コ丘税の納税をお忘れのガは

いませんかo

j立では､ 3月をj丘税の納税

推進強調JHLSlとして､好打約の

整印に収r)組みます.

ま丘税は､ i辻がいろいろな!11

某を行なうためのか屯も財rIiiミ

となっておりますo　みなさん

の与をらしのなかにノl_かされて

いるi江税についてごql_解のう

え､納税にご協ノJください｡

納税についてのこ朴l..炎は､

松草jLIi税稚.深徴収係までお

たずねくたさいD

℡01532-3-6131

(内線524希･ f')27番)

平成元年分の榊惣税の確定

中Fiが始まっていますo rJ榊J1

62年中の課税･Jj上TILrJ-が3千~万

Fl]を超える小文名のjJは､ 4

月2円までに｢消恐税の柿ぎ定

巾ぐ.fr｣を作成して所帖の税

稽野に杜.LIJ.し､その消'lll税紬

を納付していたたくこととな

っていますo

ll



ー健康的な食生活を

実施するために-

皆さんこんにちは､皆さんは

現在私達か毎日とっている食生活がどのような傾向にあるかご存知ですかo私達の食生活の現状は低栄養問題こそほぼ解消されましたがへ反対に豊食のため食べすさによる肥満'動脈硬化晴好本位の食事による栄巷の偏り貧血などの問題をかかえていますoそのため正しい食生活を実曙するため次の項目を目標にあげてみました｡H好きな物を食べすぎない

栄養の知識を持ち食品の摂取

を心かける｡
jI欠食をしない

山口三食きちんと食事をとら
ない欠食者が増えていますo欠食は貧血'スタミナ不足の原図となり'老化促進に結びつきます.(図1⊥稗愉+食･バッカリ食･総決算

食にならないインスタント食品やレトルー

食品'半調理品などの便利な食品やお総菜など､利用することによりビタミンB l欠乏症､添加物'食塩のとりすぎになりやす

図-T朝､畳､夕食別にみた欠食考の割合㈲外食にプラス一-二品を

現在の外食の実態は'簡単に

すませる傾向が強いため､食事か偏りがち､外食の際はもう山

11`品プラスするよう心かけましょう｡㈲牛乳･乳鮎晶をもっととる
日本人の栄養素で依然足りな

いものがカルシウムです｡カルシウム不足は精神的にイライラし､心臓･血圧･a=腸などに形響を及ぼしますo　(阿12)

以上の瓦点については皆さん

はいかかですか?｡さらに'献立を立てる方へのアドバイスとしては･･①一日時間を決め食事のことを
考える時間を作りましょうO

②新関･雑誌の切り抜きを集め
たり'カードを作っL)りしましょう｡

③家族の年齢と労働に応じた星
を満たすようにしましょうO

④季節の食品を使いましょうo

⑤料理のレバー-リーを増やす
よう心かけましょう｡

⑥故低一日分の献lYを立てまし
ょう0もど'毎日の食事では皆さん

が行っていることと恐いますかもう】度食弦清の見直しを行い家族全員が健侠な生活を送るための再チェソクをすることをおすすめしますo図12

12

>聖友標津支所は71吉敷資金として

社会福祉協茅義金へ

お誕生おめでとう

おくやみ申し上げます

(1月16日～2JjlSF相川1*)

慮雷.帆
◆　　　-　　　　　　　I=

人口のうごき
平成2年2f∃1日現在

( )内la前日比

世　帯　数　2,244世帯(十3)

人　　口　7,092人(-4)

男　　3,488人(一日)

女　　3,604人(+4)
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